

ABSTRAK

ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENGETAHUI KINERJA KEUANGAN PADA PT MIMOSA ABADI TAHUN 2018-2022

Oleh
Alif Hafiz Fataya
NIM: 1719095
(Program Studi Administrasi Bisnis Otomotif)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kinerja keuangan PT Mimosa Abadi pada periode 2018-2022 dengan menggunakan rasio keuangan dan model Springate (S-Score) serta melakukan analisa kinerja keuangan perusahaan di masa depan. PT Mimosa Abadi merupakan salah satu dealer Mazda yang fokus pada strategi 3S (Sales, Parts, and Service). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan PT Mimosa Abadi yang terdiri dari neraca, laporan laba rugi, arus kas, dan laporan keuangan lainnya untuk tahun 2018-2022. Rasio keuangan yang akan dianalisis meliputi rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas. Selain itu, model Springate (S-Score) akan digunakan untuk memprediksi kinerja keuangan perusahaan di masa depan. Hasil analisis menunjukkan bahwa PT Mimosa Abadi mengalami fluktuasi kinerja keuangan selama periode yang diteliti. Kondisi keuangan yang kurang baik terutama disebabkan oleh dampak pandemi Covid-19. Rasio keuangan menunjukkan adanya penurunan dalam beberapa indikator kinerja, yang dapat mengancam keberlangsungan perusahaan di masa yang akan datang. Dengan menggunakan model Springate (S-Score), penelitian ini juga melakukan prediksi kinerja keuangan PT Mimosa Abadi di masa depan. Prediksi ini memberikan informasi penting bagi perusahaan dan para pemangku kepentingan dalam mengambil keputusan investasi dan strategi bisnis. Prediksi yang akurat dapat membantu perusahaan untuk mengantisipasi risiko dan mengambil langkah-langkah yang tepat guna menjaga keberlangsungan bisnis. Selain itu, peneliti tertarik melakukan penelitian ini dikarenakan dapat memberikan wawasan yang lebih mendalam tentang kinerja keuangan PT Mimosa Abadi mengenai potensi kebangkrutannya dan memberikan rekomendasi bagi perusahaan dalam meningkatkan kinerja keuangan di masa yang akan datang.

Kata Kunci: Financial Distress, Potensi Kebangkrutan, Springate Score

